



笠松宵まつりが開催されました

6月21日、産靈神社で「笠松宵まつり」が開催されました。

夜の神社とジャズがテーマのこのイベントは今年で4回目。会場ではキッチンカーグルメや雑貨販売のほか、限定の御朱印頒布なども実施。会場中央のステージではジャズバンドやアーティストによる音楽パフォーマンスが行われ、訪れた人々は音楽に耳を傾けながら夜の神社でお酒やグルメを堪能しました。



みそぎ餅の販売が行われました

6月30日、笠松中央交流センターでみそぎ餅の販売が行われました。

1日限定で販売されるみそぎ餅を買い求め、会場は朝早くから多くの人が賑わいました。

プロバスケットボールチーム「岐阜スゥープス」の荒川凌矢選手、ト部兼慎選手が販売のお手伝いとして参加し、笠松菓子組合の方から指導を受けながら一本一本丁寧に焼き上げていました。



羽島郡町村議会議員総会

6月27日、役場で第69回羽島郡町村議会議員総会が開催されました。

総会では、町議会議員として多年にわたり地方自治の発展に貢献された議員に、自治功労者表彰が行われました。また、「我が国を取り巻く安全保障環境と航空自衛隊」と題した講演が行われました。

自治功労者表彰(当町関係分・敬称略)
【議員在職28年以上】伏屋 隆男



ヨシヅヤとかさまつまちづくり 共創パートナー協定を締結しました

7月16日、株式会社義津屋(ヨシヅヤ)とかさまつまちづくり共創パートナー協定を締結しました。今後、防災分野や福祉分野を中心に連携し、地域の皆さんのが安心して暮らせるまちづくりを進めています。